

Grundsteinlegung des Martin-Behaim-Gymnasiums

Die Bauarbeiten für den Neubau des Martin-Behaim-Gymnasiums laufen auf Hochtouren. So kann nun der Grundstein für das Schulprojekt im Beisein von Oberbürgermeister Marcus König gelegt werden.

Zu dieser kleinen Feierstunde

**am Mittwoch, dem 13. März 2024, 14 Uhr,
Baustelle Eingang Hainstraße,**

laden wir Sie hiermit herzlich ein.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und danken bereits heute für eine entsprechende Berichterstattung.

Beginn:

Mittwoch, 13. März 2024, 14:00 Uhr

Ende:

Mittwoch, 13. März 2024, 15:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Hainstraße

Nürnberg

Deutschland

Website & Anmeldung:

Email WBG-Aktuell@wbg.nuernberg.de

<https://wbg.nuernberg.de/>